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TUIIIC¡ PALIDAI' DE LOS XUER.UOS

Secretaría Municipal

co¡tcE to trrNIc¡PAL
ACTA SESTTóN ORD¡II'AR¡A !TRO. 45.

En Los Muermos a 08 de Abril del 2014, siendo las 17:15 horas, se efectuó la Sesión

Ordina¡ia Nro. 45, del Concejo Municipal de Los Muermos presidida por el Sr. ETILIO

@NZ,ALEZ BIJRCTOS, actuarido como Secretario y Ministro de Fe, [a Srta. TATIANA MOYA

LEIVA (Secretario Municipal),

AÁIISIIEROII LOS SIGIIIEIIIES SRS. CIOIÍCBIALEST

1.- SR. SERGIO HA.BGER YI'NGE

2.- SR. ANTOI|IO GALLARDO CA¡LEO

3.- SR. ERIÍES¡TO RTINBACH HOFFUANIT

4.- SR. ALBERTO DÍAZ JARA

5.- SR. LT'IS BI,A¡TCO ARTVALO

6.- SR. ERNESTO BARRÍA CT'BATE

ASISTIERON LOS SIGIIIEI{TESI DIREC?TVOS:

JUAX SOTO VILLAILANCA. Administrador Municipal

CONTENIDO TABLA

1.- VARTOS

ALCALDE SR- EXILIO GoIIZALEZ BURGOS, En ¡ofmbt? dc Dlos * da po¡ lntclada la

*saón Mtnarta delbaaeto úua,tclpa|,

¡.- VAR¡OS.

@ltCArAL BLAIICO cornenta que no le convenció la empresa ESSAL con la exPosición que
presento en la sesión anterior y es por esto que está PrePanamdo una presentación a la SISS,

con quien ya se ha reunido, también señala que se reunió con el nuevo SEREMI de medio
a¡nbiente y que este se ha¡á parte en la fiscalización a la planta,

CONCE AL BÍ,A¡ICO le consulta al Adminisrador Municipal, si el informe de caminos que
se entrego, son los que tedízó el equipo municipal o la empresa contratada. Admtnbt¡rdor

g
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urr¡tctpal señala que el informe considera ambos trabajos realizados por pa¡te de estos dos

equipos. CoccJel Ble¡co comenta que el informe no üene detallado como en aios
anteriores C@ccjaf Gaü¡¡do solicita que el Director de Obras venga en la próxima sesión

de Concejo

ACUERDO DE OOXCF-IO. 312

Pc r¡n¡¡lmldad SRS. Cüccjalc! solicitan el director de obras y el encargado de camino
se presente y detallen los trabajos en camino en la próxima sesión de concejo.

@NCE AL ITAEGER señala que en el sector de La Paloma Chaquihuan, existe una cuesta
que está en muy malas condiciones, es donde üve la Sra. Ema Ojeda, comenta que el
camión que va a buscar la leche en el sector, ya no está yendo.-

COIICE tAL HAEGER solicita ver la posibilidad de entrega¡ algún tipo de ayrda social, para
la Sra. Teresa Oliva Oliva del sector de Cordillera Vieja; ya que esta persona perdió su casa
habitación producto de un incendio, posiblemente ocasionado por un corto circuito. SR.
ALCALDE señala que la comunidad se reunió paia reconst¡uir la casa aportattdo con
madera y de parte del municipio se le está presta¡ldo también la a¡mda necesaria.

@I|CF.IAL HAFÁER. consulta si se esá considerado realizar nivelación de estudios en la
cornuna. SECR'ETAR¡O UIItflC¡PAL responde que se está realizando la nivelación de
estudios en el sector urbano, con la ONG KALFUTRAY¡ la municipatidad esta nivelando
estudios en el sector de Cumbre Alta , las inscripciones se están haciendo en la casa de la
mujer.

@¡fCAtAL HAEGER. hace referencia a lo comentado por el concejal Blanco, con resp€cto a
la planta de t¡atamientos de aguas servidas de ESSAL, sugiere el trata¡ de soluciona¡ lo
antes posible este tema; ya que es complejo y nos afecta directamente.

@!lCE tAL GALLI\RDO comenta que en las capsulas informativas de la ordenanza medio
ambienta¡, no apa¡ece una prohibición la de no estaciona¡ vehiculos de carga pesada, en
pasajes y calles de la cuidad, lo cual no está apa¡eciendo, solicita que se incorpore y se
difunda.

CO¡ICE rAL GALLARDO señala que en [a Población el Triangulo, pasaje Los Arrayanes, se

realizo un proyecto de verada, lo cual dejo cerrado este pasaje sin saluda fl¡. ¡LCáLI)E
señala que esto es momentáneo.

CONCE AL GALLIIRJtO propone que se progra¡ne pronto el dia del Trabajador, ya que
todos los anos el Concejo Municipa.l propone distinguir a personas trabajadores de la
comuna. Se aconseja crear una comisión crear una comisión.

CONC&'AL GALLARDO consulta si nuestra comuna va a entrega¡ algún tipo de aj¡uda a los
damnificados por el terremoto del norte del pais. Sr. Alcaldc señala que se puede hacer la
colaboración por intermedio de alguna agrupación; ya que los costos por traslado son altos
@lfCgtAL D1AZ se¡ala que se debería de toma¡ como acuerdo de concejo, el entrega¡
nuest¡o aporte, para asi motivar a los demás municipios de la provincia de Llanquihue, y
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poder coordinar entre los demás municipios de la proüncia como asociación hagan su
aporte, y así será más grande la ayuda.

CONCE TAL GALLARDO consulta cuando se van a construir los muros de contención de 1a
Población Renacer y además consulta¡ si existe algún tipo de cobro por esta repa¡acióo se
responde que los costos son muy altos aproximadamente $42-OOO.OOO. y se está postulando
a un proyecto PMU. @NCf.rAL GALLARDO consulta que en una reunión que se manruvo
durarte estos días, a los vecinos se les solicito algún aporte en dinero. Se señala que para
este proyecto la comunidad afectada no debe de cancela¡ nada, la comunidad debe
presenta¡ su al¡orro solo cuando son proyectos de mejoramiento para sus üüendas, por
ejemplo cuando postulan a cierre pe¡inetral o ampliación de üviendas, además esto ellos lo
deben de depositar en sus cuentas de ahorro a la viüenda, no existe ningún cobro adicional.
SR- ALCALDE comenta que las ¡rersonas están confundidas; ya que en este sector están
postulando a panderetas, y se le está solicitando que deben de tener un monto pa¡a poder
postula¡, montos que son depositados a su cuenta de ahorro, además acla¡a que estos
t¡ámites son gratuitos y que la gente no debe de cancela¡ por ellos, ooNcE rAL DíAZ señala
que la responsabilidad de construir un muro de contención pa¡a las casas afectadas de la
población Renacer le corresponde al SERVIU, se señala que el SERVIU no se hizo
responsable. OONCE IAL RE¡IIBACH propone en conjunto con el CoaccJd Díez, que se
haga un relleno en el terreno afectado, esto tendria un meno¡ costo. comceJr.l Díaz señala
que se podría reutiliza¡ los restos de hormigón de la antigua lechera sr. Alcalde seña.la que
enviara personal a cargo para evaluar esta posibilidad.

oo catAl GALLARDO consulta nueva¡nente cuando si se le proporcionaran vacaciones a
los nocheros de las escuelas, ya que lo ha soücitado esta información en reiteradas
ocaslones.

OONCE TAL CA¡¿ARDO consulta cuando se reafjzara la cuenta pública 2013.
Admi¡bt¡adq Xunlcllnl ¡esponde que se realizara en el mes de abril a finales de mes.

coNcE rAL BARRÍA consulta por las mejoras que se iban a rearizar en ra escuela ca'acol,
además consulta si existe la posibilidad de cortar y utiliza¡ la madera de los arboles (ciprés)
que existen en este recinto ya que datan una gra¡r cantidad de a.ños,
considere la solicitud.

solicita que se

@ltCqtAL BARRÍA informa que el dia miércoles 09 de abril, irán a terreno personal
perteneciente a la dirección de DIDECO, para ver el proyecto de electrificación del sector La
Granja, concejal consulta si esto se lleva¡á a cabo; ya que la gente está dispuesta a
colaborar económicamente $. A¡caldc comenta que se están üendo las fuentes de
ñna¡¡ciamiento de este proyecto.

CONCDTAL D|AZ solicita que se den respuestas ante sus solicitudes; ya que los
departamentos no están respondiendo a la brevedad, consulta que ha pasado cor, .l t"*"
planteado por el concejal Haeger de los recoridos que realiza el Sr. Cottenie, además
consulta nuevamente por ro soücitado sobre la invesügación por cobro de hgras extras de la
directora del Daem solicitados al director de cont¡ol-

OOI{CE tAL DÍAZ solicita que se considere el disponer de viüendas de emergencias, para
ser entregadas en caso de siniestros, así como ocurrió en el caso de la Sra. del s:ector de
Cordillera Vieja, que es lamentable, además comenta que existe la posibilidad de que
alguien haya intervenido para produci¡ este siniestro; ya que existen personas dispuestas a
comprar este terreno; señala que ojala no haya sido así CONCETAL HA.EGER señala que
se tomo un acuerdo de concejo pata disponer con estas mediaguas de .merg.rrci"
CO!ÍCE tel. BLAIÍCO apoya la moción del concejal Haeger.

COI{CE tAL DÍAZ solicita que se reconsidere o modifique, et canbio de puesto del Sr.
Rivera; ya que el envió una ca¡ta al concejo municipal señalando su malesta¡ añte su nuevo
puesto laboral. S¡¡. C@cqeler señalan que a¡¡ímicámente está muy mal esta persona SR.
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ALCALDE informa que la reubicación de esta persona, fue pensando para mejorar su
carrera adrni¡rist¡ativa; ya que el desde un principio trabajo como c¿.jero en la tesorería
municipal, después fue considerado corno encargado de bodega; ya que se necesitaba

alguien que reestructure el sistema además se necesita alguien técoico-administrativo y
ahora que el Sr. Juez solicita a.lguien de confianza para ver temas administrativo, y además
debia ser de planta o contrata, entonces se considero a esta persona; ya que era la
capacitada para este puesto, señala que nunca se ¡)ensó en remover esta persona para

fastidia¡lo. Comenta que conversará personalmente con este funcionario.

@lfCAtAL REINBACII señala que los pernos que sostienen los tablones del Estadio están

sueltos, propone que estos sean más grandes para evita¡ el deterioro St. Alcelde comenta
que ya se han cambiado algunos de estos Pemos.

CONCF-'AL RE!¡ÍBACH consulta cual es la finalidad de la pista azul del estadio S¡. Alcaldc
responde que se utiliza como pista atlética.

COIIC¡' rAL REI¡IBACH señala que en la Pa¡te sur del estadio municipal edsten áamos de

los cuales caen muchas hojas, sobre la pista atlética, señala que estas hojas van a dañar

esta pista. Propone cubrir esta á¡ea pa¡a evita¡ su deterioro.

@I|CAIAL REI¡IBACH señala que los Peldanos de la subida de la galería del estadio

municipal son muy attos. OOIICE AL SARRfe propone instalar butacas en esta á¡ea

COIICE.TAL REII{BACH comenta que esta proposición del Concejal Baría demandaría un
costo muy alto.

OOIIC&IAL RTMBACE comenta que una persona anónima le reclamo en contra del

CESFAM; ya que no le coloca¡on una inyección recetada en el Hospital de hlerto Montt,

señala que ¡ealizo las consultas pertifrentes del caso y le señala¡on que en estos casos solo

se colocan en casos de existir una orden del médico, S¡. Alcal¡le señala que esto estaba

informado anteriormente-

CONCE TAL RE¡IIBACH propone ver la posibilidad de tratai de beca¡ a los alurnnos del liceo

agrícola para ser enviados a estudia¡ a Nueva Zelanda.

COttCE IÁL REIIIBACH consulta cuando se van a instala¡ las cáma¡as en las salidas de Los

Muermos.

OOtfCE tAL RE¡IÍBACH informa que fue victima en el fundo donde el administra, de un
robo de 2 vaquillas Preñadas a vecinos del sector igual han sido víctimas.

@ttcE tAL GALLARDO consulta en qué estado está el proyecto de rnejoramiento del Ja¡dín

Infantil de Cumbre Alta. Sr. Alc¡lde informa que se está postulando a un proyecto PMU'

más que tratar se leva¡Ita la sesión en el nombre de Dios siendo las 19:10 hrs.
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SECRETARIO UUINCIPAL


